
SAO NRO ME REFIRO TT MASSA DOS

FERROVIARIOS QUE LALLA LAQUEADOS EAL SUA BO:L FE,

MAS AOS HL.,'ES,• AOS PELEGOS QUE JA SE

INSONIAM :TO SINDICATO DOS FERROVIARIOS E.STES

SABENQUE )]FIO TEM RAZAO E]ES

MOVIMENTARA OS FERROVIARIOS, ATRAVES DA MENTIRA, DO

ENGANO, DA MISTIFICACAO E O PRINCIIPIO DA

SOAIDADE NAO PO:LE FICAR SUJEITO A

MISTIFICACAO, AO ENGANO, A MENTIRA, SOB PENA

DE PERECER O GOVERNO, A NACAO

O SR, JOSE SANCHES POSTIGO

SE O NOBRE DEPUTADO TIVESSE PRESTADO

ATEIZACAO AS MINHAS PALAVRAS, VERIA QUE ME

REF.RI AOS FEN'OVIARIOS. FACO UM APELO AO

GOVERNO LAXA QUILE SE TIAO TL)EIECEICTN

CONFIANCA OS PARLAMENTARES DO LADO DOS

FERROVIARIOS, QUE PROCURE DENTRO DA CLASSE,

PESSOAS QUE MERECAM CONFIANCA DO

ANABOR OS LADOS

O SR, LUCIANO NOGUEIRA FILHO * MUITO

BDEML ESTOU DE PLENO ACORDO COM V. EXA.,

PORQUE SE TRATA, AGORA, INCLUSIVE, DE

EXPURGAR O RADICALISMO DE SE)AS FALSOS LIDERES

O SR. JOSE SANCCHI POSTIGO

NAO ESTOU DE AC&DO COM EXPM'GOS FEITOS

COS ORIENTACAO POLITICA, MAS VERIFICANDO SE

REPRESENTA REALMENTE A VERDADE O QUE ELES

EXPUSERAM MANTIVESSE EM SILENCIO ATE

AGORA, OUVINDO AS EXPOSICOES QUE SE FAZIAM

DESTA TRIBUNA, E PERCEBI UMA CONTRADICAO

FLAGRANTE ENTRE AS INFORMACOES QUE VINHAM

DE UM LADO E AS INFORMACOES VINDAS DO

OUTRO. ASSIM, SRS DEPUTADOS, PROCURAVA-SE

DESLOCAR A LUTA PARA O CAMPO POLITICO

SENTIMO-NOS AINDA, COMO DEPUTADO, REVOLTADOS

QUE, EM CONSEQUENCIA DESSA LUTA, FICASSES

SOFRENDO" OS INOCENTES QUE LA ESTAVAM OS

OPERARIOS QUE MOUREJAM E QUE TRABALHAM

DENTRO DA SOROCABANA (MUITO BEMM!)

POR ISSO, SR. PRESIDENTE E SFS DEPUTADOS,

FACO UM APELO, PORQUE SENTI, HOJE, NA UNIAO

DOS FERROVIARIOS, A HUMILDADE QUE ESSES

HOMENS ESPERAM QUE O GOVERNO DO ESTADO

RECONHECA SUAS NECESSIDADES; A HUMILDADE

COM QUE ESSES HOMENS, QUE ESTIVERAM DE*

VIGILIA E QTE LA ESTAO, EXTENUADOS E

ACABADOS, DESEJAM VOLTAR AO SERVICO, PORQUE VIVEM

ANSIOSOS, NAO TEM RECURSOS E NAO TEM MEIOS

PARA SE NMNTER.

O SR. UBIRAJARA KEUTENEDJIAN (COM

ASSENTIMENTO DO ORADOR) NOBRE DEPUTADO,

V. EXA. TEM RAZAO QUA0DO DIZ QUE NAO DEVE

HAVER CAPITULACAO A CAPITULACAO SEMPRE E A

CESSAO DE MN DIREITO, E A PERDA DE UNA

DIREITO MAS, NO CASO DA GREVE DA ESTRADA DE

'EW NAO DISSE QUE,NAO DEVE, EU DISSE QUE

NAO HOUVE AINDA V. EXA. ESTA INTERPRETANDO

MAL.

UBIRAJARAO SR. KEUTENEDJIAN V.

EXA. DISSE QUE NAO DEVIA HAVER

O SR. JOSE' SANOES POSTIGO -

EU DISSE QUE NAO HOUVE

O SR. UBIRAJARA KEUTENEDJIAN (COM

ASSENTIMENTO DO ORADOR) PERFEITAMENTE A

CAPITULACAO, NOBRE DEPUTADO, DA-SE QUANDO

A GENTE PERDE UM DIREITO NA GREVE DA

ESTRADA DE FERRO SOROCABANA HOUVE

ACERTARAM CONDICOES M* OS LIDERES, OS NOMUS

LIPOPTEROS NAO QUEREM O ACERTO; ELES" QUEREM

A BAGUNCA, A DESORDEM ENTRE A CAPITULACAO

DA LEI E A CAPITULACAO DESSES LIDERES, NOBRE

DEPUTADO, EU PREFERIRIA A CAPITULACAO DELES,

PORQUE A LEI FOI FEITA VARA TODOS L•LES

DEV,EM VOLTAR AO TRABALHO E REIVINDICAR SEUS

DJREITOS. O QUE NAO PODE E ESSA MINORIA

PREJUDICAR A PULACAO INTEIRA EM DEFESA DE

UM DIREITO QUE NAO TEN). OS DINEROS FORAM

ATENDIDOS; SE ALTERNA COISA FICOU, QUE

OLTENS AO TRABALHO PARA ACERTAR COM O

GOVERNO AQUILO QUE, CERTAMENTE, ESTA CASA, POR

UB.ANIMALIDADE IRA CONCEDER, DESDE QUE HAJA

RESPEITO A LEI E CAPITULACAO DIANTE DELA

O SR. JOSE' SANCHES POSTIGO -

AGRADECO O APARTE, MAS V. EXA. DEVE ESTAR

ORMADO DE QUE MINHAS PRIMEIRAS

PALAVRAS FORAM QUE OS TRABALHADORES VOLTARAO AO

TRABAHO AMANHA, AS 1 HORAS AI ESTA A

PORTA ABERTA AO ENTENDIMENTO EM TERRENO

ELEVADO QUE SATISFACA ESSA MASSA SOFREDORA,

Q*E VENHA RESOLVER A SITUACAO DE.-•ES

TRABALHADORES

O SR. PAULO CASTRO PRADO (COM

ASSENTIMENTO DO ORADOR) - MUITO OBRIGADO,

NOBILE DEPUTADO VINHA ACOMPANHANDO HA

EXATAMENTE 17 DIAS O DESENROLAMOS FATOS E

PELA PRIMEIRA VEZ ME PRONUNCIO S* HOJE

LEVANTO A VOZ NAO PERLA DEIXAR DE FAZE-LO

CLA RAZAO SIMPLES DE QUE, ENQUANTO O

GOVERNADOR RECLAMA QUE PERDEU A AUTORIDADE

ELE ESTA SEM AUTORIDADE NUNCA NENHUDAS

GOVERNO PERMITIU QUE UNA SERVICO PUBLICO

FICASSE 17 DIAS PARALISADO E' PRECISO HAVER

UHARA FORMA DE RESOLVER O ASSUNTO O

GOVERNADOR E AUTO-SUFICIENTE, SOB TODOS OS

ASPECTO PARA ENCONTRAR ESSA FORMA PRECISA

PARLAMENTAR ENCONTRAR OS LIDERES, PORQUE SAO

PUSSO NAO PODE - NISTO ESTOU DE ACORDO

OPTO **R, EXA. ASSITIR DE BRACOS CRUZADAS

QUE SE ENFERRUJEM OS TRILHES DA SOROCABANA

Q-UE SE DEIXE O MERCADO DESFALCADO DE

GENEROS DE PRIMEIRA NECESSIDADE, QUE

APODRECEM POR AI AFORA NA VERDADE ESTA

EXISTINDO FALTA DE AUTORIDADE DO GOVERNADOR POR

*UE NAO HA GR'EVES NO ETADO DO GOVERNADOR

REACIONARIO? QUERO FALAR OE•O BEM ALTO E'

•ONS_TANTE OUVIR-SE AQUI DIZER QUE O

GOVERNADOR DA GUANABARA E REACIONARIO LA NAO

FLA GREVES, PORQUE S. BXA TEM "AUTORIDADE

E PAGA BEM OS FUNCIONARIOS E' HOMEM

INT.O'IRAL. NAO ENTROU, APENAS, PARA FAZER UMA

APARENCIA DE GOVERNO NAO DISE QUE A SILA

R•ETA E O HOMEM E' UM HOMEM AUTENTICO

*E A SERVICO DO GOVERNO AQUILO QUE SABE

B. EXA. NAO BRINCA COM O PATRIMONIO

PUBLICO O QUE TEM FALTADO NESTE GOVERNO, E

BLICO E NOTORIO, E AUTORIDADE ESPERAMOS,

PARA. O BEIN DE )IAO PA)DO, QUE O GOVERNADOR

POSSA NAO SO POR UM FINA A ESSA GREVE MAS

READQUIRIR A AUTORIDADE E NAO VIR COM EZ«,A

PREGACAO CONTRA OS COMUNISTAS, PORQUE A

PAGINA 2 IL

CORRUPCAO, A FALTA DE AUTORIDADE E CAMPO

ONDE PROLIFERA O COMUNISMO ASSIM,

PERFILEM V. EXA. O PROLONGAMENTO DO APARTE, QUE

AGRADECO NAO PODERIA DEIXAR DE, PASSANDO

17 DIAS, TRAZEI O MEN DEPOIMENTO A ESTA

CASA.

AGRADECO O SEU APARTE QUERO DIZER A V.

EXA. QUE ESTAO CONDUZINDO ESSA MASSA

PARA O LADO QUE PROCURAMOS EVITAR, DA

EXPLORACAO POLITICA E DEMAGOGICO, NESTE MOMENTO

DE GREVES PARA NOSSO ESTADO E NOSSA ILACAO,

EL)) QUE OUVIMOS O PRONUNCIAMENTO DAS MAIS

ALTAS AUTORIDADES, QUANTO A SEGURANCA ERA

QUE VIVEMOS ASSUITI PROCURAS ATIRAR LENHA

NESSA FOGUEIRA, POULO SE NAO BASTASSE ESSE

QUADRO TRISTE PARA NOS, DEMOCRATAS VEMOS

AINDA QUE A PROPRIA IMPRENSA PROCURA ELA

SERIA PRIMEIRA TER THEREE DEDEQUE A A O

FENDER CRENM DEMOCRATICO, PORQUE SERA A

PRIMEIRA AMORDACADA, SE TIVERMOS A

MODIFICACAO DO REGIME * DESMORALIZAR O

PARLAMENTO PROCURA ACIRRAR - COLHO OUVI

DECLARACAO ATRIBUIDA A UNS JORNALISTA A LUTA;

FOI EXPEDIDO UM TREM, QUE LANCAVA URN

DESAFIO AOS FERROVIARIOS DA SOROCABANA,

PARTICULARMENTE DECLARACOES QUE SE CONSTITUEM

UNS PROVOCACAO PARA OS TRABALHADORES, QUE

ESTAO SOFRENDO ESTE MOLNENTO DE AGRURAS

HOUVE UM DESAFIO DESSE "TRENA FANTASMA",

DEVERIA MOVIMENTADO HOMENSQUE SEI POR

QT/E TRAIRAM A SUA CLASSE E' RENA SITUACAO

DIFICIL PARA O ESTADO DE SAO PAULO. NAO

SABEMOS ATE ONDE PODEMOS CONDUZIDOS

P0I* ESSC NOVISTOS

O SR. JOSE LURTZ SABIA - V. EXA ME

PERMITE UM APARTE?

O SR.. JOSE' SANCHES POSTIGO

LAMENTO )IAO PODER ATENDE-LO, POIS TENHO DE

VIAJAR E O MEU TEMPO E EXIGUO

DE FORMA QUE, SRS DEPUTADOS, E

LAMENTAVEL, REPITO MAIS URA VEZ DESTA

TIBUNA QUE SE TENHA PROCURADO CONDUZIR ESTA

GREVE DA SOROCABANA PARA O TERRENO

POLITICO, IMPEDINDO, COM A CRIACAO DE AREAS DE

CONFLITO, QUE HOUVESSE UNIA APROXIMACAO QUE

E NECESSARIO QUE HAJA, PORQUE SE ESTOU

SOLIDARIO COM OS FERROVIARIOS DA SOROCABANA E

PORQUE, OUVINDO-O SENTI QUE REIVINDICAM O

QUE E JUSTO, O QUE E NORMAL (MULTO BEMM!)

ASSIM, MEUS SENHORES, AO DEIXAR ESTA

TRIBUNA FACO UM APELO PARA QUE O GOVERNO

SE DISPA DESTE ESTADO DE SHITO DE

PREVENCAO, E QUE OS FERROVIARIOS, QUE JA DERAM

PROVAS ATRAV(,S DE UMA TREGUA DE 30 DIAS,

PROCURES DISCUTIR DENTRO DO TERRENO DA

TRANQUILIDADE, A BENS DO SOSSEGO PAULISTA, A

BEM DA SEGURANCA DO NASSO REGIME, PARA QUE

ESTA FOGUEIRA QUE SE ANUNCIA AAA SOROCABANA

NAO SE ALASTRE E QUEIME NOSSO REGIME

O SR. PRESIDENTE COM A PALAVRA

O NOBRE DEPUTADO FARABULINI JUNIOR, POR 30

MINUTOS, POR CESSAO DO NOBRE DEPUTADO JOSE

SANEOS POSTIGO

O SR. FARABULINI JUNIOR (SEM

REVISAO DO ORADOR) SR. PRESIDENTE E SRS

DEPUTADOS, O ILUSTRE DEPUTADO JOSE SANCHES

POSTIGO ME PERMITE CONTINUAR NA TRIBUNA A

PROPOSITO DO PROBLEMA DOS FERROVIARIOS DA

SOROCABANA

8. E_,XA., DEPUTADO DO MOVIMENTO

TRABALHISTA RENOVADOR, LUTADOR INCANSAVEL, NA

ZONA DA SOROCABANA, ASSIM COMO OUTROS SRS

DEPUTADOS DESTE MOVIMENTO QUE TEM

LIGACOES DIRETAS COM O HOMEM FERROVIARIO, JA

OCUPARAM A TRIBUNA E EU, SRS DEPUTADOS

E ILUSTRE PRESIDENTE, POSSO DIZERLHES QUE A

GREVE DOS FERROVIARIOS FOI SOLUCIONADA HOJE

PELA MANHA, PRECISAMENTE AS 6 HORAS DA

MANHA DE HOJE E ESTE DEPUTADO, NESSA HORA,

PRONUNCIOU UM DISCURSO NA SEDE DO

SINDICATO DOS FERROVIARIOS PARA LHES DIZER, AOS

FER'ROVIARIOS DE BASE QUE REPRESENTAN), TODAS AS

ASSOCIACOES E FEDERACOES, QUE, NA VERDADE,

DEVERIAM VOLTAR AO TRABALHO

TAMENTO AOS FERROVIARIOS PARA QUE SOLTASSEM

AO TRABALHO TEM URA RAZAO HISTORICA, E NAO

E ATOA QUE ESTE DEPUTADO PRONUNCIARIA UM

DISCURSO NESTA LINHA DE TRABALHO E' QUE

PRESIDENTE DA REPUBLICA, SR. JOAO GOULART,

TENDO SIDO PROCURADO PELA LIDERANCA DOS

FERROVIARIOS, PELAS ASSOCIACOES, FEDERACOES E

UNIOES, PELOS AUTENTICOS LIDERES E NAO
CO-

ALGUNS DEPUTADOS DESTA CASA
MO QUEREM

DESMERECERES A EFICACIA E TENDO
NEGA

CEADO O GOVERNADOR ADHEMAR PEREIRA DE

BARROS,* TENDO NEGACEADO PARLAMENTAR CON)

OS LIDERES, TENDO FECHADO AS PORTAS DO

PALACIO DOS CANPOS ELISIOS, COMO DISSE AQUI

VARIAS VEZES, TENDO NEGADO AOS FERROVIARIOS O

DIALOGO DEMOCRATICO, FECHOU-SE O GOVERNADOR

NA TORRE DE MARFIM, COMO QUEREM ALGARES

JORNALISTAS CREDENCIADOS NESTA CASA E COMO

AFIRMARA ELL AQUI E NO SINDICATO, FECHOU-SE

NUMA REDOMA DE ACO, NAO SE PERMITIU

PARLAMENTAR

O LIDER DO GOLEMO NESTA CASA, O

ILUSTRE DEPUTADO HILARIO TORLONI TABOM )IAO

CONSEGUIU PARLAMENTAR O PRESIDENTE CIRO

ALBUQUERQUE NAO CONSEGUIU PARLAMENTAR, O

SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA EDUCACAO

VEJAM, SRS DEPUTADOS, ATE ONDE FORAM

FERROVIARIOS: SECRETARIO DOS NEGOCIOSOS AO

DA EDUCACAO! QUANDO OS FERROVIARIOS NIE

DISSERA QUE PROCURARAM O SECRETARIO DA

EDUCACAO, EU REFLEXIONEI E, NUM INSTANTE,

PUDE VISLUMBRAR: AGORA PDERA SER

SOLUCIONADO O PROBLEMA, POIS O SECRETARIO DOS

NEGOCIOS DA EDUCACAO, ES'E SIN), PENSEI

COMIGO TEM FORCE, PERANTE O GOVERNADOR; O MAIS,

E.STA TUDO DESMORALIZADO ESTE SINA -

SEI TEM IOCA PARA RESOLVER O PROBLEMA

MAS, DEPOIS, VINHA A NOTICIA DOS

FERROVIARIOS, ASAS 22,00 HORAA DA NOITE DE ONTEM,

ATRAVES DE UNS TELEFONEMA, SRS DEPUTADO O

PADRE JANUARIO BALEEIRO DO JESUS E SILVA

TAMBEM NAO CONSEGUIU PARLAMENTAR COM S.

ETA

LSTO COINCIDIU ENTAO, COM A PRESENCA, EM

SAO PAULO, DO MINISTRO DO TRABALHO: OS

FERROVIARIOS FORAINT BUSCAR O MINIMO DO

TRABULO SR. AMANARY SILVA. S. EXA. VEIO A

TAREM AO TRABALLHO TEUDO EM VISTA OS ALTO;S

INTERESNOS DO ESTADO DE SAO PAULO,

INSCREVESSES DO QUE O SR. GOVERNADOR ADHMAR DE

BA)'L*OS NAO QUER COGITAM, MAS (LE QUE

DE\RIA TER COGITO E O PRESIDENTE JOAO

VITORT QUE, NA VERDADE, ESTABELECEU A

MEDIACAO, FEZ COM QUE, ATRASES DO SETT MINISTRO,

(¡TLE VEIO A SAO PAULO, O PESSOAL DA FERROVIA

CONCORDENSE EM VOLTAR AO TRABALLI AMANCIA

O SR. ARRUDA STACONI

PROSSEGUIIMENTO DO ORADOR) * NOBRE DEPUTADO

FARABULINI JUNIOR, QUANDO EU II QUE O PADRE

JANUARIO BALEEIRO DE JESUS E SILVA IA

ENTRAR COMO MEDIADOR, ACREDITEI QUE PUDESSE

HAVER UMA MEDIACAO SABE V , EXA QUE

O PADRE BALEEIRO E ASARA ARDENTE DO

GOVERNADOR COMO MOISES FALAVA COLLI DILS

COM A SARCA ARDENTE, PARECE QUE O SI,

ADELIPEREIRA DE BALROAS PENSA QILE. FALANDO

COM O PADRE BALEEIRO, ESTEJA FALANDO COLA

DEUS MAS, APESAR DISSO, SO NOS RESTA A

PRO"DE SANTANA QUEM SABE SNTANA

PODERA AUXILIAR O SR. ADHEMAR PEREIRA DE

BARROS?NADOR FIQUENAO INSENSIVELE POSSIVELA QUESOLICITACAOO GOVERNADOS

DERES FERROVIARIOS S. EXA. PODERIA ATE

NEGAR-SE A ATENDE-LOS PODERIA, COM O

SENHOR SECRETARIO DOS TRANSPORTES, QUE

ERA UIN HOMEM ANTIGAMENTE CHANDO

O HOMEM DE IDEIAS ATE DE ESQUERDA, QUE ERA

UM DOS HOMENS CULTIVADOS, ADORADOS E

QUERIDOS PELOS HOMENS DE ESQUERDA ESTE

AMOM HOJE, ME "PARECE UM HOMEM QUE. ITO

GOVER'NO, POR ULN PROCESSO, COMO SEMPRE

ACONTECE NA LINGUA O D4T SEMANTICA SE

MODIFICOU E FICOU HOJE UM HOMEM RADICAL

DE DB-ERA. QUANDO ERA UM HOMEM LIGADO

AO CONSELHO DE ENERGIA, FALAVA RENA

LINGUAGEM DE ESQUERDA HOJE, PERDEU AS SUAS

ENERGIAS, SENTADO NA SECRETARIA DO SR.

ADHEMAR PEREIRA DE BARROS, NAO
DIAO QUER

LOGAR COM OS GREVISTAS, E O SR-. ADHEMAR

PEREIRA DE BARROS TAMBEM NAO QUER

SUGERIAM AOS GREVISTAS QUE PROCURASSE IUU

TAL DE DR. RUI NAO SEI RUI DO QUE, QUEM

SABE ES* DR. RUI PUDESSE INTERCEDER JUNTO

AO SR. GOBERNADOR QUERIA SABER, SR,

DEPUTADO, SE CON) E*A INFLUENCIA PODERIAM

OS SRS LIDERES DA SOROCABANA FALAS COM O

INTOCAVEL DR. ADHEMAR PEREIRA DE BARROS,

ESSE HOSTECIL QUE, AS VEÆS ENFRENTA

SITUACOES QUE NOS ADMIRAMOS, MAS QUE AS VEZES,

QUANDO SE TIATA DE PESSOAS HILDES DE

EUNILDES TRABALHADORES SE TORNA UM

NO. EU QUE ESPERAVA, CM NOME DE SANI'

ANA, JA QUE O PADRE BALEEIRO DOS NEGOCIOS,

NEGOCCIOS SIN), DA EDUCACAO, ARDENHA SARCA

TE DO DR. ADHEMAR PEREIRA DE BAN'OS,

FATHOM JA QUE FALHOU A DIPLOMACIA MTUO

DO SR. BALEEIRO, JA FALHOU ESSE

INVENCIVEL SECRETARIO, QUEFOI ATACADO TODA ESTA

ASSEMBLEIA LA,QUE PORE PERMANECE SECRETARIO,

TEVE DEFENSOR QUECOMO O NOBRE DEPUTADO

ALMARAL GURGEL, DEFENSOR INTRANSIGENTE PALEA

GRO'GEL ELE, PADRE BALEEIRO,
O DEPILADO O

O DONO DE TODAS AS VIRTUDES, V. EXA. SE

LEMBRA - ...

O SR. FARABULINI JUNIOR -

LEMBRO-ME BENI, NOBRE DELMITADO

O SR. RAMULA CASTANHO JA- ...

ESSE PADRE BALEEIRO DE JESUS - AI JESUS -

E SILVA, QUE TEVE FORCAS PARA CONTINUAR

PODE MERCE DE SUAS INFLUENCIAS COM O

ADHEMAR PEREIRA DE BARROS POIS E A SARCA

ARDENTE DO GOVERNADOR, CALLOU SO VEJO RENA

SOLUCAO: PRECISAMOS ARRANJAR UNIA COMISSAO

DE LIDERES FERROVIARIOS QUE PROCURE ALHURES,

9UM NA RUA SAO LUIS OU NA GUANABARA, ELE

DR. RUI, QUE NAO CONHECO

O SR. FARABULINI JUNIOR

MBM NAO SABE DELE? *O NOME

O SR. ARRUDA CASTANHO CUJO- ...

SOBRENOME NAO CONHECO, MAS NAO DEVE SER UM

SUJEITO INCORPOREO DEVE EXISTIR ESSE DR. RUI

ELE TALVEZ POSSA ENTRAR POMO MEDIADOR

ENTRE O DR. ADHEMAR PEREIIRA DE BARROS E OS

LIDERE,S SINDICAIS ESSE PADRE BALEEIRO, QUE

NINGUEM CONSEGUIU DENTOLA

(E' DADO UM APARTE ANTI-REGIMENTAL

O SR. ARRUDA CASTANHO E*EPA...

DRE BALEEIRO, QUE APESAR DAS CRITICAS DA

,ASSEMBLEIA CONTINUA INCOLUME

- (E' DADO UNA APARTE ANTI-REGIMENTAL

O SR. ARRUDA CASTANHO * NUM APARTE

ANTI-REGIMENTAL MEU COLEGA CASTRO PRADO

TAZ QUE E O POVO TODO QUE CRITICA O PADRE

BALEEIRO POIAI BEM, SE SEU PODER F_ALHOU

COM O DR. ADHEMAR PEREIRA DE BAN'OS, NAO

SEI QUEM AXLE NMIS. O QUE NOS CAUSA

ESPECIE, DEPUTADO FARABULINI JUNIOR, E QUE O

DR. ADHEMAR PEREIRA DE BARROS DISSE, NA

SUA CAMPANHA ELEITORAL, QUE A SUA )NETA ERA

O HMEM QUE HOMEM? SERA QUE E ESSE

PADRE BALEEIRO? SERA QUE E ESSE DR. RUI?

SERA QUE SAO SO OS HONE DO GOVERNO?

SERA QUE SAO OS HMNENS DO P.S.P.,

LIDER'ADOS PELO SR. AMARAI GURGEL, QUE

DEFENDEU COM TANTA VEEMENTIZ ESSE PADRE

BALEEIRO, DISCUTIVEL E POLEMICO

OU OS FERROVIARIOS NAO SAO HOMENS?

EU SEI QUE OS FERROVIARIOS SAO HOMENS,

HOTE ESTOMAGO E NAO E FOMEMENS QUE

EMPIRICA, E FOME MESMO, COM CAIBRAS NO

ESTOMAGO E DR. ADEMAR GUERREHAVENA O

DE BARROS, CMNO JEAN RICHLIN FALANDO AOS

MENDIGOS, DAR A ELES PASSINHOS DE OURO,

PASSINHOS DE AR. A CORAGEM DO

GOVERNADOR E DEMONSTRADA NO ESPALDEIRAR AS

COSTAS DOS OPERARIOS QUE ETAO EM GREVE A

SOLA CORAGEM E DEMONSTRADA NA CACA AS

MERETRIZ CAES BOCA DOCOM AMESTRADO NA

CRIME A SUA O:RAGEM E DEMONSTRADA

ATRAVES DOS DE TELEVISAO,FUMASSES PROGRAMAS

DO AQUELE ETERNO CIGARRO, A DIZER AO POVO DE

SAO PAULO QUE AQUI TUDO VAI MELHO DOSNO

MUUDOS. E' UN) DR. PANGLOSS; TUDO BONITO!

E DEP=IS TERMINA DIZENDO: DUNNA

S•SEGADOS SENHORES E MINHAS SENHORAS, PORQUE

O GOVERNO DE SAO PAULO ESTA ARRANJANDO

HOMENS E ARMAS PARA DEFENDER O SELL

ESTADO E HOJE O SR. ADHEMAR DE BARROS

DILIGENCIOU PARA QUE ATE O LAR', QUE E

INVIOLAVEL PELA CONSTITUICA SO ))AO E VIOLAVEL,-

NESTE ESTADO, A MANSAO DA SARCA ARDENTE DO

DR. ATHEMAR DE BARROS, PADRE JANUARIO

BALLEEIRO AI JESUS! O SLIRA. TODAS

DE SAO PAULO GOELEME HOJE ASCASAS SER

VASCULHADA PELOS BELEGUIM DO DL'. ADHENAR DE

BARROS LIDERES SINDICAIS SAO OBRIGADOS A

ESTADO DC SJO !'EV.LO LSFS UNIDOS DE BOTTY

QUE AD9 ENTRES LA OE HONIORS DO GEN.

ALDEVIO O INEFAVEL OCLO LEVIO QUE DIZ QUE

LIA JORNALISTAS CORRUPTORES NA BOCA DO CRIME,

LNAS 11A1O DIZ O LALUE DESSES JORNALISTAS,

O SR. FARABULINI JUNIOR APE-

SAL" DA RECOMENDACAO, V. EXA. SABE DLO

O SR. ARRUDA CASTANHO DIZ ODELU

TADO GILBERTO SIQUEIRA LOPES, MEU PREZADO

AMIS», TREMONT DE BENS DO PARTIDO SOCIAL

PROGRESSISTA, COMO SAO HOLLS DE BENS OS

MEMBROS DESSA BANCADA (PA-ASA) *

QUANDO FALO BELAS NAO SAO ENTRE ASPAS, NAO

SAO BENS DO SR. PADRE JANUARIO, NEM DO

ADHEMAR DE BARRES, ESSES BELT3SR. PORQUE

FICAMCONVALIDADOS NOS CAPS ELFLASIO DIS

ELE, NOBRE DEPUTADO, AQUI A SOCAPA, QUE NAO

SE PODE FALAM ELLA CORDA ENS CASA DE

ENFORCADO NAO PODE FALAR ENFOCADOS

SAO OPERARIOSSE DA SORICABANAE OSGOOS QUE O

VERNADOR QUE NAO CUMPRE A PALAVRA, ESTE

GOVERNADOR POLICIAQUE ARMA A PARA CACAR

MERETRIZ ESTE GOVERNADOR FAZ

PALENA QUE O E,CIAMENTO OSTENSIVO BOCA DO CRIME

ALA! SE O NOBRE DEPUTADO GILBERTO SIQUEI

RA LOPES QUER AGORA O ENNO QUE ELE

FALOU, A SORRELFA, ESSE GOVERNADOR QUE

PROTEGE CRIME, ESSE GOVERNADOR QUE QUIS RTTO

FORTUNA DA ASSEMBLEIA ALUGAIBELEMPARA

GUINAS E*E GOVERNADOR JA ESTADESCASQUE

CARADO PELO HOJE, FUNCIONARIOS QUEP:VO E, OS

VOTARAM GOVERNADOR FAZEM O "MCA

CULO)TO E SO BORACEIA, SANTUARIO,
PA* E NA NO

QUE FAZEM O "MCA CULPA", ENL TODAS AS

REPARTICOES, PRQUE SABEN) QUE ELEGERAM HOO

MERA ERRADO, O HOMEM QUE LHES NEGA TUDO

(O SR. PRESIDENTE FAZ SOAR A CAMPAINHA) -

CONTINUO, EXCELENCIA, NOVO APARTE (PAUSA),

O HOMEM QUE DIZ QUE NAO VAI

AUMENTAR O IMPOSTODE VANDAS E CONSIGNACOES, MRS

JA TEN) AQUI OS SOLICITAS, OS RAPIDOS, HOMENS

PARA ESSA EMPREITADA V. EXA. PODERA FAZER

USO DA TRIBUNA DAQUI A POUCO NAO

FALTARAO AQUELES QUE IRAO FAZER A EMENDA

ENCOMENDADA PARA AMENTAR O IMPOSTO DE

VENDAS E CONSIGNASSES E QUE SE DANE A

SOLANS E QUE SE DANEM OS LIDERES SHRDICAIS.

VAMOS ARROMBAR AS PORTAS DOS LIDERES

SINDICAIS, HOJE, ENA SAOLAR PAULO,OCASIONALO LARDANAOMERETRIZE

INVIOLAVEL TANTO O

DA BOCA DO CRIÑ)E COFO O LAR DE QUALQUER

CIDADAO NAO E MAIS INVIOLAVEL O

GOVERNADOR TEM POLICIA ESPALDEIRARARENA PARA OS

BALHADORES I.:LE NAO DIALOGO

FERROVIARIOS DA SOROCABANAQUER O NOBRE CONO DEPUS

TADO FARABULINI JUNIOR, NAO CONCORDOEU COLLAR

POLITICAS QUANDO HAGREVES E UMA GREVE

POLITCA E O GOVERNADOR, QUE E MEU

ADVERSARIO TOMA ALGUMAS ATITUDES ENERGICAS

IMPEDINDO A GREVE QUE NAO E UMA GREVE DE

REIVINDICACAO SALARIAL, EU NAO VENHO A ESTA

TRIBUNA CRITICAR S. •TA. MAS A GREVE DA

NOBRE DEPUTADO CIROALBUQUERSOROCABANA,

NAO E POLITICA *REGIQUE UMA GREVE UMA

TIMA DE TRABALHADORES O SR. GEVERTZGREVE DEVERIA DIALOGAR

NADOR ADHEMAR DE BARROS

TRABALHADORES NAO SEI PORQUE 8.COM OS

EXA. QUER O MONOLOGO ALIAS, NEM QUER O

MONOLOGO, QUER O SOLILOQUIO PORTANTO, NOBRE

DEPUTADO FARABULINI JUNIOR, QUERO DEIXAR

AQUI CONSIGNADA MINHA REPULSA A ATITUDE,

NAO DO GOVERNADOR, MAS DAQUELE HOMEM DA

ESQUERDA DE ONTEM, QUE E REACIONARIO HOJE,

O SR. DAGOBERTO SAIEIS QUE, DEPOIS QUE SE

PILHOU NUM CAGAO OFICIAL E NAS POLTRONAS DA

SECRETARIA DOS TRANSPORTES, DANDO LINHAS

THANCO LINHAS BEL-PRAZER, OA SEU ESQUECEU-SE

DA SUA ORIGEM E NAO AJUDA ESTE CONTACTO DO

GOVERNADOR CON) TRABALHADOR PODE O SR.

ADHEMAR DE BARROS,O INCUSIVE NEGAR AOS

TRABALHADORES O AUMENTO, SE MOSTRAI AO

POVO, A ASSEMBLEIA E AOS TRABALHADORES QUE

ELE TEM RAZAO MAS O QUE NAO PODE S. EXA.

E FICAR ENCASTELADO E NAO RENITIR UNA

DIALOGO COM OS TRABALHADORES * ESSE O SENT|DO

DO METT MODESTO APARTE, NOBRE DEPUTADO

FARABULINI JUMIOR

O SR. CID FRANCO NOBRE DEPUTADO

LA'MRABULHSI JUNIOR, V. EXA. N)E PERMITE

LEVANTAR DE ORDEM?UMA QUESTAO

O SR. FARABULINI JONIOR POIS

NAO, EXCELENCIA

O SR. CID COOBRIGADO A V. EXA.

SR. PRESIDENTE, PECO A PALAVRA PELA ORDEM

O SE. PRESIDENTE * TEM A PALAVRA

O NOBRE DEPUTADO CID FRANCO

O SR. OID FRANCO (PARA RECLAMACAO)

SR. PRESIDENTE, NOBRE DEPUTADO E
PREZA

DO AMIGO CIRO ALBUQUERQUE, V. EXA,, NOO

POR SUA CULPA, E EVIDENTE, PRESTOU ESTA

ASSEMBLEIA, NO DIA DE HOJE, INFORAMACAO

FALSA, ISSO ME PARECE DE STOUPA GRAVIDADE

RECORDA-SE O NOBRE DEPUTADO PRESIDENTE DA

ASSEMBLEIA E TODOO OS SRI DEPUTADO DO

PRIMEIRO DISCURSO QUE PRONUNCIEI, PELA

ORDEM, AFIRMANDO QUE O SECRETARIO DO

SINDICATO DOS METALURGICOS HAVIA SIDO

R•QUESTRADO POR DOIS HOMENS ARMADOS DE REVOLVER QUE

O FORCARAM A ENTRAR NUM AUTOMOVEL NAO

SE TEM, DE ENTAO ATE AGORA, NOTICIA DO SEU

PARADEIRO FOI PRESO, SEQUESTRADO POUCO

DEPOIS, O NOBRE DEPUTADO PAULO

NAKANDACOMUNICOU A ESTA ASEMBLEIA QUE O

PROPRIO PRESIDENTE DO SINDICATO DOS

METALURGICOS, SR. CLELIS ESTAVA COM A SUA

RESIDENCIA CERCADA PELA POLICIA, PRESO ENA SEU

DOMICILIO V. EXA. COMUNICOU-SE CON) O

PODER EXECUTIVO E TROUXE A ESTA ASSEMBLEIA,

A INFORMACAO DE QUE NADA HAVIA O QUE O

SR. SECRETARIO DA SEGURANCA PUBLICA TUDO

IGNORAVA NAO HAVIA ABSOLUTAMENTE LSNDA.

E, SR. PRESIDENTE, HARIKA SE ME PERMITE A

EXPRESSAO, ABSOLUTAMENTE TUDO HAVIA TUDO

A CASA DO PRESIDENTE BELLELIS ESTAVA

CERCAMADRUGA-DA.AGENTES DO DOPS DESDE

DA PORA

PIOR DO QUE ISSO, TENTARAM INVADIR

DOMICILIO,O ¢•UANDO AQUELA

ESTE DEPUTADO CHEGOU RE_-'_

SIDENCIA, ASSIM COMO O SIOBRE DEPUTADO PAU-"

LO NAKANDAKARE E O NOBRE DEPUTADO OLAVO

HORNEAUX DE MOURA, QUANDO LA CHEGAMOS,

ESTAVA CHEGANDO TAMBEM O OFICIAL DA JUSTICA

MILITAR COM HM MANDADO DE PRISAO CONTRA.

DELELIS MAS, JOSE DE ARAUJO PLACIDO, O SEA

CONSCTARIO DO SINDICATO DOS METURGICOS JA

HAVIA SIDO PRESO ILEGALMENTE IG DELELIS

ESTAVA LEGALMENTE SUA PROPRIA CASA,PRESOPOLICIA TENTOU INVADIREM A POHLELIA CI-'

QUE NAOA POLICIA MILFRA

*I'A, SR. PRESIDENTE, COPA A RESPONSA

BILIDADE DO SEU NOME, DA SILA CULTURA, DA,


